

III. INTRODUCCIÓN

Hoy en día la contaminación que existe en los jardines es abundante ya que la sociedad en general no tiene respeto por el hábitat natural de su entorno, debido a esto cada vez existen mas casos de que los jardines estén deteriorados por la mala utilización que hacen los vecinos de ellos.

Como la mayoría de las personas incluyendo niños, adultos y tercera edad hacen un mal uso de los jardines, ya que los mas pequeños para jugar arrancan la hierba de mencionados jardines, como consecuencia de esto los jardines cada vez están menos poblados de vegetación.

La gente adulta utiliza los jardines como lugar para apagar los cigarros, para pasear sus mascotas y para que estén hagan sus desechos orgánicos en los parques citados, a la vez también los padres llevan a sus hijos a los parques y esto hace que se deterioren mayormente.

Para finalizar la personas de la tercera edad utilizan los parques para pasear, pero en la mayoría de los lugares no pueden realizar tu paseo ya que los parques se encuentran con las personas mas jóvenes o en otros momentos están muy deteriorados y no se puede pasear.

Finalmente debería de mencionar que debería de existir unas barreras para que las citadas mascotas no puedan pasar a los parques y debería de haber a la vez mas mas jardineros en cada jardín y a la vez deberían de limpiarlos y organizarlos mas diariamente.